



LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



**POR VIOLENCIA-DELINCUENCIA, LICHTMAN Y TRUMP, CONFRONTAN A SHEINBAUM;
EL ABOGADO, ACUSA PRESUNTA COLUSIÓN Y TRUMP, IMPONE ARANCELES, SI NO
COMBATEN ESOS FLAGELOS**

Mas de 9 meses con 13 días en el poder, Presidenta de la República.

Donald Trump, más de 5 meses como Presidente del país más poderoso del mundo.

En esos meses, el político republicano, nuevo líder del establishment norteamericano, después del que impusieron por 20 años los demócratas, Bill Clinton, Barack Obama y Joe Biden, se consolida como líder mundial, desde la Casa Blanca.

Con esa investidura, sacude, mueve a su vecino del sur, principalmente, a su clase política en el poder, que, se cobijó bajo el mando demócrata y ¡nunca! sopesó, que Trump, retomara el poder estadounidense, luego de apabullar en las elecciones del primer martes de noviembre pasado, a su adversara Kamala Harris, quien el manto protector de aquellos correligionarios suyos, no logró imponerla como sucesora de Biden, cual, fue su propósito.

Al derrumbarse ellos, en México, se derrumba en cinco meses que lleva Trump como Ejecutivo norteamericano, la clase política de Morena, por llevar al país, a un narcoestado, desde el sexenio pasado, cuando gobernó el siniestro personajes que, hoy, repudian en la Casa Blanca, en el



Departamento de Justicia, en la secretaría de Seguridad Nacional y en el Departamento de Estado.

El motivo, su nefasta política de abrazos, no balazos, que derivó en que nuestro país, se colombianice y con ellos, inundar de todo tipo de drogas, a la juventud estadounidense, lo que hoy, agravia a la administración Trump.

El gobierno que preside Claudia Sheinbam Pardo, ni su perverso antecesor, ¡jamás!, imaginaron, que, en los cuatro años de receso político en la Casa Blanca, el republicano, de lejos, observó el estilo personal de gobernar de malvado sucesor de Enrique Peña Nieto, de cómo pactaron la entrega del poder en el 2018, como, en tiempo y forma, ventiló ex canciller Jorge Castañeda Gutman.

Tampoco, Trump, ignoró como permeó el partido oficial cual gobierno en estados de la República, la manera siniestra en que se repartieron el poder en el Congreso de la Unión, con la complicidad del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Instituto Nacional Electoral; la humillante destrucción del Poder Judicial Federal, legado del Constituyente 1917; elección de Estado en 2024 y más aberrante, cómo “constituyen”, nuevo poder judicial a modo del poder en turno.

Hoy, todo ello, lo acumulan en la administración Trump y añaden, el estilo personal con el que, el tenebroso antecesor de Sheinbaum y el régimen que presidió, ejerció política de abrazos, no balazos, y su impacto en México y Estados Unidos: en el pico de la violencia y delincuencia, drogas, traspaso de armas, huachicol fiscal...

Y virtual debilidad, cual señalan en Estados Unidos, para enfrentar a los hombres leyenda, en Jalisco y Sinaloa, lo que impacta en la persona de Claudia Sheinbaum Pardo, quien, desde el pasado fin de semana, tiene dos frentes en su contra por esos motivos: el abogado de uno de los hombres leyenda sinaloense. Ovidio Guzmán López, Jeffrey Lichtman y el presidente Donald Trump.



El defensor de su cliente mexicano, emitió fuerte acusación contra Sheinbaum, en declaraciones que hizo, en el que lo menos que señala a la mandataria es que actúa, cual “brazo de relaciones públicas”, de sus adversarios, otro hombre leyenda, Ismael Zambada, el Mayo.

El abogado, reitera lo que, en México, no es un secreto, en relación al sucesor de Enrique Peña Nieto, que fue presunto solapador de violencia y delincuencia que permeó en su fallido régimen, cual definió este fin de semana, el señor Lichtman.

¡Inédito!, que, en Estados Unidos, lapiden de esa manera, investidura presidencial de México, un abogado que la acusa de virtual cómplice de violencia y delincuencia y, un Presidente, Trump, virulento, en su confrontación con su homóloga mexicana:

Arancel de 30 por ciento, si el régimen Sheinbaum, no logra combatir a violencia y delincuencia y detener flujo de fentanilo hacia los EU.

Esa confrontación, entre Donald Trump y el abogado del hombre leyenda en Sinaloa, seguramente, llegará al pico del escándalo y acusaciones, en los próximos días, porque, sigue el juicio al señor Ovidio Guzmán, y su abogado; por lo que adelantó, va a seguir más virulento en sus posturas contra Presidenta de México.

Y el político republicano, estará al tanto de los reportes de seguridad nacional para su país, que envíen sus órganos de inteligencia y seguridad, desde México; los informes que mande el embajador Ronald Johnson y los medios en nuestro país.

Esos frentes, hay que decirlo en tiempo y forma, fiscalizarán a México, si ejerce o no, combate a violencia y delincuencia que permeó en régimen pasado con siniestra política abrazos, no balazos.

La falta de oficio, sensibilidad, bagaje, fue notoria en Presidenta de la República, viernes pasado, cuando hizo gira de trabajo a Sinaloa, tierra de los



hombres leyenda del estado, que, hoy, ponen en jaque, al sucesor de Enrique Peña Nieto, al gobierno de Sheinbaum y a su clase política, de la titular del Ejecutivo Federal, para abajo.

El mismo día que el abogado Lichtman, habló ante la prensa en EU. Fuertes declaraciones, ¡inéditas!, contra un Presidente o Presidenta de México, de un defensor del nivel de Ovidio Guzmán.

Desde Sinaloa, en las instalaciones de un hospital en Culiacán, la reacción que esperaba la defensa del hombre leyenda en Sinaloa, fue inmediata, aunque no en el sentido de ahondar más en la fuerte, lapidaria acusación que hicieron desde Chicago, Estados Unidos.

Para mala suerte de la mandataria mexicana, se presentó ante los medios, con el semblante de preocupación y su acompañante, el señor Rubén Rocha Moya, gobernador de Sinaloa, con incertidumbre facial, en su presentación ante los medios: agachado, preocupación que denotó su rostro y temor del futuro que le espera...

De ello, cientos de mexicanos se dieron vuelo en medios alternos de información y comunicación y los caricaturistas en medios escritos.

Si la obligaron a acudir ese día, a hacer réplica, Sheinbaum, no debió hacerlo, porque denotó novatez y ausencia de madurez cual Presidenta de la República.

Ella, por qué ser receptora de aberrante política, abrazos, no balazos.

Hay presuntos culpables y, cómo decirle que, en EU, es lo que exigen.

Esa confrontación de la mandataria, con el abogado de uno de los hombres leyenda en Sinaloa y con Donald Trump, impacta en la credibilidad, seriedad y confianza de su régimen. Los inversionistas, clase política del oficialismo, oposición, empresarios, el país, entienden lo que quiso decir Jeffrey Lichtman y el plazo que le impuso el Ejecutivo norteamericano: combate a los cárteles o aranceles.



Es de imaginar, todo lo que se sabrá de presuntos beneficiarios de la violencia y delincuencia en México, desde ese juicio que lleva ante la justicia estadounidense, el hombre leyenda de Sinaloa, hoy, testigo bajo protección del gobierno de ese país.

La violenta, virulenta reacción de los hombres leyenda en Sinaloa, será más fuerte, porque están en disgusto, que sus líderes, están en otro país, donde denotan, que los traicionaron, sus palabras, hieren, calan a la clase política en el poder, cual fue la reacción de la mandataria, quien declaró que fueron irrespetuosos los términos en que hizo alusión de ella, el abogado del señor Ovidio Guzmán.

Y definir que su gobierno no establece relaciones de contubernio ni de complicidad con nadie.

Por lo pronto, esa confrontación, ya propicia que la oposición, el PAN, coincida con la postura de Estados Unidos, en el sentido de que aranceles no se detendrán, mientras el gobierno en México, no haga una auténtico frente a la violencia y delincuencia.

En posicionamiento dominical, el dirigente, Jorge Romero Herrera, expone que, nuevos aranceles que impone el gobierno de EU a productos mexicanos, son reflejo de incapacidad del gobierno federal para enfrentar al crimen organizado y garantizar el Estado de derecho.

“No es casualidad que, hoy, estemos pagando consecuencias de un gobierno que decidió mirar para otro lado, mientras el crimen organizado se apodera de sectores económicos completos. No es casualidad que, mientras el huachicol se multiplica, solo detengan gasolina y no a verdaderos responsables”, observa el panista, a quien en Palacio Nacional, consideran el Jefe del Cártel Inmobiliario CDMX.

El ex diputado federal, reconoce que el decomiso de combustible ilícito en Ramos Arizpe y Saltillo, Coahuila, 15 millones de litros, las bandas criminales,



operan con impunidad y el daño que generan, no solo es interno, impacta en las exportaciones y, en consecuencia, a la economía de los mexicanos.

El huachicol y otras actividades del crimen organizado, no solo dañan a Pemex y a los contribuyentes. Ahora, ya nos están costando empleos y competitividad frente a otros países. Es increíble que, el gobierno, sigan sin hacer nada y que el precio lo paguen los ciudadanos, con aranceles y con productos más caros.

No hay nadie que detengan por huachicol fiscal, no detienen a los altos mandos criminales, esto no nace de la noche a la mañana, critica el panista, Y exige estrategia integral de combate a violencia y delincuencia, para devolver al Estado, control de los territorios y garantizar la seguridad económica del país.

“El gobierno federal, tiene la obligación de proteger a México del crimen organizado, no sólo por seguridad pública, sino por soberanía económica. Si no lo hace, nos pone en desventaja frente al mundo y pone en riesgo el sustento de millones de familias”, exige Romero.

Se ignora, hasta dónde serán las consecuencias de esta confrontación que abrieron en Estados Unidos, contra Presidenta de México, por no ejercer un real combate a los flagelos de violencia y delincuencia. Y por, presuntamente, blindar al Mayito.

Reiteramos, los dos bandos sinaloenses que se enfrentan, están resentidos, porque sus líderes, están en Estados Unidos, enfrentan juicios, contexto en el que se defienden y lanzan fuertes señalamientos al gobierno mexicano.

¡Cuidado!, instituciones de este país, merecen respeto, no por virtual pandilla de ambiciosos, avariciosos y codiciosos de poder y billete, México, sea rehén desde el extranjero, porque malvado sucesor de Peña Nieto, no cumplió tarea de encarar violencia y delincuencia.



La seguridad de México, sus instituciones, su gente, no puede estar en peligro, por un siniestro hombre que tuvo el poder y lo pervirtió.

Trump, deja el poder en EU, un año antes que Sheinbaum. ¡Y va con todo! Perfila que, su propósito, es limpiar el patio de su vecino del sur.

EN EL CHACALEO

Hombre de leyes en este país, visión de Estado, constitucional, leal, institucional, bagaje, ilustra los dos frentes estadounidenses que abrieron confrontación con el gobierno mexicano en materia de aranceles y puyante asunto de violencia y delincuencia que heredó Claudia Sheinbaum Pardo... “El tema de los aranceles, va a ser una amenaza permanente de Trump, durante todo su gobierno, apenas lleva 5 meses le quedan más de 3 años y medio; es y seguirá así, porque es su manera de negociar: primero dobla con sus amenazas y luego, obliga a la contraparte, a ceder en todo lo que él, quiere”... “A Claudia Sheinbaum ya le tomó la medida, lo de la cabeza fría, ya no funciona”... “El otro frente, el del abogado Lichtman, es muy delicado, todavía no se dimensiona gravedad de sus acusaciones que fueron de gran alcance; imputación que hizo a Presidenta de la República, es demasiado seria, pues hace presumir que es lo mismo que su cliente, Ovidio Guzmán, declara o ya declaró, ante las autoridades de EU”... Y la respuesta de Sheinbaum, fue realmente muy menor, “es muy irrespetuoso”... “Gravísima acusación, ameritaba desmentir de manera categórica, que no dejara lugar a dudas... Además, el aviso de proceder a demandar legalmente en Estados Unidos a Lichtman, es lo mínimo que debió perfilar. ¿Por qué no lo hizo?”... ¡Híjole!... ¿Dónde esté el canciller Juan Ramón de la Fuente y el embajador de México en EU, Esteban Moctezuma?, cuestiona la diputada panista, Noemí Berenice Luna Ayala, para respondan a los ataques que, desde la administración Trump, se ejercen hacia el gobierno de Claudia Sheinbaum



Pardo, imputada de tener alianza con el crimen organizado... Virulenta, vicecoordinadora parlamentaria del PAN, en San Lázaro, en posicionamiento, donde critica visita de Sheinbaum a Sinaloa... “Su visita a Sinaloa, no hace más que confirmar las graves acusaciones: son el brazo del narco”... ¡Zas!...



Por la paz, seguridad y estabilidad económica de la República, debe solicitar licencia, Rubén Rocha Moya, previo a que un operativo de EU, lo traslade a ese país... El diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, está, presuntamente, en vacaciones de verano y desde allá, por el sureste mexicano, reporta que el Tren Maya, no atrae pasajeros, como esperaban sus promotores... Ni cómo cuestionar una imagen que publicó en redes sociales, que dicen más que mil palabras... ¡Ah!, pero el legislador, no opina todavía del decomiso de 15 millones de combustible en Ramos Arizpe y Saltillo, Coahuila, su tierra natal... Asunto en el cual, en la sesión de Comisión Permanente, miércoles pasado, el diputado del PT, Ricardo Sóstenes Mejía Berdeja acusó: “o sea, ahí, no eran vehículos ferroviarios que pasaban, ahí había un centro de operaciones y, ahí sí, con la protección y lo denunció públicamente, de la policía estatal”... ¡Zas!...



Ricardo Monreal Ávila y **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, organizan el asunto de la iniciativa de Sheinbaum, para el combate a la extorsión... En el receso, alistan foros... ¡Cuidado!...Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...